

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 11. März 2022

---

## Überwältigende Hilfsbereitschaft für die Menschen aus der Ukraine auch in Mühlheim - Stadt richtet Hotline und zusätzliche Kontaktmöglichkeiten ein

Seit Beginn des Krieges und besonders in den letzten Tagen zeigt sich auch in Mühlheim eine große Solidarität und ehrenamtliche Hilfsbereitschaft für die Menschen aus der Ukraine. Neben Sach- und Geldspenden ist besonders auch das Engagement der Bürgerinnen und Bürger zu nennen, die spontan Wohnraum für geflüchtete Personen bereitstellen.

„Gerade die Unterbringung der Personen, die geflohen sind, stellt auch uns vor größere Herausforderungen. Täglich kommen vermehrt Kriegsflüchtlinge in unserer Stadt an. Unser Dank gilt daher heute, den Bürgerinnen und Bürgern, die neben Geld- und Sachspenden seit Tagen Wohnraum zur Verfügung stellen, um insbesondere Familien mit Kindern zu helfen“, stellen Bürgermeister Daniel Tybussek und der Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey erfreut fest.

Die Stadt Mühlheim hat daher auf der Internetseite [www.muehlheim.de](http://www.muehlheim.de) alle wichtigen Informationen für Geld- und Sachspenden, ehrenamtliche Aktivitäten und die Kontaktmöglichkeiten zusammengestellt. Bürgerinnen und Bürger können sich jederzeit an die Hotline [06108 - 601711](tel:06108-601711) und die Mailadresse [muehlheim\\_hilft@stadt-muehlheim.de](mailto:muehlheim_hilft@stadt-muehlheim.de) wenden.